

Vendredi 8 mai 2020

Sainte Marie, Reine de la paix



Par le signe de croix et la louange, entrons dans la prière

Nous invoquons aujourd'hui **Notre Dame de la Paix**. A cause du lien qui l'unit à son fils, « prince de la paix », la Vierge Marie a été vénérée de plus en plus comme la « reine de la paix », un titre qui lui a été conféré par le pape Benoit XV au cours de la première guerre mondiale.

« Seigneur Dieu, qui a voulu donner la paix aux hommes en leur envoyant ton Fils unique, accorde-nous, à la prière de Marie sa mère, de connaître en notre temps la tranquillité pour vivre ensemble dans la paix et nous traiter vraiment comme des frères ». *Missel des messes en l'honneur de la Vierge Marie, n°14*

Écoutons la Parole de Dieu, du psaume 84

J'écoute : que dira le Seigneur Dieu ? Ce qu'il dit, c'est la paix pour son peuple et ses fidèles ; Son salut est proche de ceux qui le craignent, et la gloire habitera notre terre.

Amour et vérité se rencontrent, justice et paix s'embrassent ; la vérité germera de la terre et du ciel se penchera la justice.

Le Seigneur donnera ses bienfaits, et notre terre donnera son fruit. La justice marchera devant lui, et ses pas traceront le chemin.

En silence, reprendre une parole, la laisser germer et donner du fruit.

ESPERER la paix

En Ile Maurice, dans la ville de Port Louis, un monument est dédié à Marie Reine de la Paix. Elle y fut ardemment priée tout au long de la seconde guerre mondiale. Le Maire de la ville accepta même, malgré les risques de bombardements, de faire illuminer le monument lors des fêtes de la Vierge et des jours de procession. Voici comment sont décrits ces événements dans un article du journal La Vie Catholique en 1947 : « Vers la Gracieuse Souveraine de la Paix, la gracieuse Reine de la Victoire, les foules ont accouru, sans se lasser – par les matins lumineux d'aurore, les après-midis dorés de promesses, l'éblouissant minuit sous les étoiles. Echos d'une lointaine ferveur, l'Ave Maria roulait en fleuve de foi à travers la cité, la sanctifiait d'un trait d'amour, montait pour s'épandre et battre comme des implorations les pieds sans tâches de la Vierge ».

Prier le Rosaire avec Notre Dame des Grâces de Cotignac (Mystères douloureux)

CHEMINER de Pâques vers Pentecôte : REGINA CAELI